

Fundación Casa de México en España presenta por primera vez en España la obra del arquitecto mexicano Diego Rivero Borrell, en una intervención que invita a la reflexión sobre la relación agua y sociedad

- ***El retorno del agua* invita a reflexionar sobre nuestra relación con el agua como recurso físico y portador de recuerdos y emociones.**
- **La instalación muestra el recorrido de una gota de agua a través de diferentes estructuras de cobre y piedra, para revitalizar nuestra percepción del agua y su significado arraigado en la memoria colectiva.**
- **El público podrá visitar de manera gratuita la instalación del 13 de junio al 1 de septiembre de 2024.**

Fundación Casa de México en España en su misión de ser un espacio de diálogo y reflexión para temas de interés común entre ambos países, expone por primera vez en España la obra del arquitecto mexicano **Diego Rivero Borrell**.

La relación histórica de los seres humanos con el agua se ha transformado, desde una consideración de elemento sagrado a ser un recurso de extracción y uso puramente humano. ***El retorno del agua*** es una intervención localizada en el centro de la Casa, formada por un conjunto de esculturas de piedra, madera y cobre que articulan arquitecturas y generan recorridos que buscan capturar la esencia del agua.

Borrell y su equipo (TANAT) pretende expandir la relación perceptual de los visitantes con este elemento primordial que trasciende su expresión a través de sus reflejos y ecos.

La intervención invita a contemplar el agua no solo como un recurso físico, sino también como portador de memorias y emociones. En un mundo donde la conexión con la naturaleza a menudo se siente disuelta, estas esculturas actúan como recordatorios tangibles de la relación con el agua.

La obra busca disolver las barreras entre lo cotidiano y lo trascendental. Se convierte en un puente entre la vida diaria y la esencia intangible del agua.

Madrid, 12 de junio de 2024

No solo es una manifestación artística, sino también una oportunidad para revitalizar nuestra percepción del agua y su significado arraigado en la memoria colectiva.

Borrell pretende poner el agua en el centro de la casa, con un sistema de goteo con platos en cobre, se construye una narración de la caída de una gota de agua a través de diferentes piezas, potenciada con una pieza de luz que permite generar un efecto lumínico, llamado cáustica. Donde al proyectar luz a la pieza de agua esta queda impresa en el muro frontal que remata en las escaleras del edificio, de manera que el agua queda visible y potenciada en sus movimientos a través de una gota.

Fundación Casa de México en España invita a todo el público a visitar la intervención de manera gratuita en su horario habitual a partir del 13 de junio hasta el 1 de septiembre de 2024.

Diego Rivero Borrell

Diego Rivero Borrell es fundador de TANAT, una práctica multidisciplinaria, ubicada en la Ciudad de México, que conjuga arquitectura, arte e investigación.

"Entiendo TANAT como palabra y como símbolo, que se nutren por lo que la práctica construye en el tiempo."

Nuestro trabajo plantea esquemas de pensamiento y creación colectiva, e imagina formas de resignificar símbolos éticos en la relación del ser con su tiempo, con su contexto y consigo mismo.

Fundación Casa de México en España Fundación Casa de México en España Fundación Casa de México en España es una institución sin fines de lucro, con una visión contemporánea del país; deseosa de construir y abrir nuevas oportunidades a través de la cultura, la gastronomía, los negocios y el desarrollo social entre México y España. Para conocer más sobre el calendario de actividades y los servicios que ofrece la CME puede consultar la página <http://www.casademexico.es> y las redes sociales: Requerimientos de prensa contactar a través de: comunicacion@casademexico.es T: 913 439 274 Twitter: @casademexicoesp Instagram: @casademexicoespana Facebook: @casademexicoespana